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● 会 長 挨 拶
　皆さま、こんにちは。本年度
もついにあと10日余りとなり、昼
間のご挨拶は今回が最後です。
１年間、面白くない会長挨拶に
お付き合いいただきましてあり
がとうございました。７月からは、
横田次期会長の楽しいお話を聞
いていただいたらと思います。
　昨日、大阪で地震がありびっくりしました。ＮＨＫをつ
けると、先週の北澤会員の卓話、そのままの報道がなさ
れ、熊本地震の教訓から、余震や本震以上の揺れがある
かもしれない。１回目の揺れで破断している鉄筋等がある
ので気を付けてください、とアナウンスされていました。建
物に限らず、最近では新幹線の事故等々、いろんなインフ

ラ、構造物、設備が、戦後70年を過ぎてだんだん劣化して
きているんだと思います。
　私は歴史に興味がありますが、一気にすぼんでいく場合
と広がっていく場合は何が違うのか。例えば、鎌倉の弱小
の何とか生き残っていた源頼朝が、平家を討伐するまでに
勢力が伸びていったように、わずか４人から始まったロー
タリークラブも、百数年経ってここまで広がっているわけ
です。それはやはり例会の場で仲間と会える、そういうこと
が１番大事ではないか、仲間を広げていく良い場があるこ
とが大事なんだろうと思います。
　この１年間、本当にいい皆さまに囲まれて、何とか会長と
いう役職をやり通すことができそうです。どうもありがとう
ございました。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

●来訪ロータリアン
中村ＲＣ　　大塚和助 氏　　東　邦彦 氏

●ご 挨 拶　東　邦彦氏（中村ＲＣ）
　関パストガバナー、森本さんには、何回も我がクラブにメイキャップをしていただき、いろんなお話を
聞きました。それで、お力を貸していただけるのであれば何とか４年先、ガバナーを務めることができる
のではないかと思っています。
　これから、お世話になると思いますが、よろしくお願いいたします。

●退 会 挨 拶　◎野村直史会員
　私は、任期であることと体調が万全ではないことで、６月26日の株主総会において、退任することとい
たしました。それにしたがい、当クラブの会員も退会させていただくことになりました。後任は予定をして
いますので、よろしくお願いいたします。
　皆さまには、本当にご迷惑をかけっぱなしで心苦しく思っています。また、いざ退会となると一抹の寂
しさも感じています。今までの名刺のある生活から、名刺のない生活に移りますが、その生活も堪能し
ていきたいと思っています。
　最後に、皆さま方のますますのご健勝、当クラブのますますのご発展を心よりお祈りいたしまして、退会の挨拶とさせてい
ただきます。言葉足らずで申しわけありませんが、どうもありがとうございました。

●会 長 報 告
・本日の週報に、80周年記念誌を送ったお礼のメッセージがいくつか載っていますが、その後いただいたメッセージは

ニコニコでご報告します。

●親睦委員会より
　来週のあじさい夜間例会への出席はまだ可能です。ぜひ、ご都合のつく方は出席をお願いします。服
装は、浴衣がお薦めです。杉本会員が着付けのお手伝いをしてくださいますので、希望者はＦＡＸでご
連絡ください。三翠園さんでも浴衣の貸し出しをしますし、カジュアルな格好でお願いします。
　二次会は三翠園1階のバーを用意しています。貸し切りには30名が必要ですので、よろしくお願いいた
します。

● 幹 事 報 告
・本日例会終了後、臨時理事会を行います。
・来週は、あじさい夜間例会です。

6 月 19日　例会
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●臨 時 総 会

幹事　ただ今から臨時総会を開催します。本日は、会員総数91名のうち、出席者50名、54.95％。クラブ細則第
５条第1節における、定員数３分の１を満たしていますので、本総会は成立します。なお承認には、出席者の
３分の２（34名）以上の賛成が必要です。

　　議長はクラブ細則により会長が務めます。これより、議事進行は高村会長にお願いします。よろしくお願い
いたします。

議長　それでは、私の方で議長を務めさせていただきます。先ほど、賛成には３分の２が必要と申し上げました
が、今日の議案は、総会に先立ち理事会にかけてそちらで承認されています。ご存じのように、ロータリーク
ラブでは理事会が最高意思決定機関ですので、理事会の決定を覆すには３分の２以上の反対がないといけない
ということです。

　　第１号議案は「クラブ定款の制定」、第２号議案が「クラブ細則の制定」です。
　５月15日の細則検討委員会から上程され、５月29日の臨時理事会で可決された議事について、皆さんのご承

認を賜りたいと思っています。審議に先立ち、細則検討委員会の委員でもあります、野村茂ロータリー情報委
員長より、ご説明があります。定款については、パワーポイントで説明しますのでよろしくお願いします。

野村委員長　今回、クラブ定款、クラブ細則を制定するにあたっての背景について簡単に説
明をします。

　　2016年の規定審議会（関パストガバナー出席）で、地区ロータリークラブにかかわるこ
とが大きく取り上げられました。会員増強・退会防止を図る上で重要となるクラブ運営に
関して柔軟性を認める決定がなされ、例会頻度、場所、方法及び会員種類に関する変更が
含まれています。今回、高知クラブとして、これらを明確にし、固有の定款・細則を作る
ため、本日の臨時総会開催に至りました。

　　高知クラブは、今まで国際ロータリ細則で定められた標準クラブ定款に基づき運営されてきましたが、今回
は、標準クラブ定款に従いながらも高知ＲＣ独自の定款を制定することになりました。今回ご審議いただきま
すクラブ定款の重要なポイントについてご説明します。

　（高知ロータリークラブ定款、配布資料の説明）
・衛星クラブ・・・クラブの中のクラブで、日本の2270クラブ中、衛星クラブを持っているのは８クラブ。

衛星クラブ設立最小人数は８名。本クラブの別の日に例会開催も可能。独自の会員も認められる。高知ク
ラブは該当しない。

・第２条・・・名称は、高知ロータリークラブとする。
・第４条・・・所在地域は、高知市とする。
・第８条・・・毎週１回、細則に定められた日および時間に、定期の会合を開かなければならない。
・第12条第３節（ｂ）・・・申請して認められることが必要。
・第14条・・・2013年制定の標準クラブ定款「入会金及び会費」の表記から今回「会費」に変更
・付則１・・・クラブによる標準ロータリークラブ定款の採用にしたがって採用されたものである。
　本定款は理事会、臨時総会の承認を得て、平成30年７月１日から適用する。

議長　ただ今の説明で何かご不明な点、ご質問はありますでしょうか。
　特にないようでしたら決議をしたいと思います。賛成の方は挙手をお願いします。

（全員賛成の挙手）

議長　全員ということですね。それでは、第１号議案は承認されたということで、ありがとうございました。
　それでは第２号議案の審議に入ります。審議に先立ちまして、細則検討委員の西山彰一会員よりご説明があり

ます。細則については、先日ＦＡＸをいたしましたので、お手元の資料をご覧ください。

西山委員　お手元にある高知ロータリークラブ、クラブ細則の資料をご覧ください。
　（高知ロータリークラブ・クラブ細則の資料に基づき説明）

第１条の１・・・今回、新たに明文化した手続きの一つ。指名委員会を設置することにより、候補者の指
名に至るまでのプロセスが分かりやすく、円滑に選出できる。

第２条・・・当クラブにおいて、最重要な議決機関であることを明文化
第５条２の後半部分・・・当クラブ独特のもの。
第７条１の（９）・・・監査委員会を新たに設置する。
第７条１の３・・・「あらゆる特典」とは、一人のロータリアンとして会合に参加できるという意味。
第10条の２・・・一般社団、公益社団などの監査役とほぼ準ずる役目を担う。
第11条の２・・・特別会員は、新たに定められた細則



Kochi Rotary Club

その他の条項は、従前より当クラブが実施している事柄について明文化したものです。
　　なお本総会を経て、若干の文言の訂正等々は会長一任ということで、ご了解いただき、この細則の趣旨の内

容をご理解いただけたらと思います。
　　本細則は理事会、臨時総会の承認を得て、平成30年７月１日から適用する。

議長　ただ今の説明で何かご不明な点、ご質問はありますでしょうか。

松岡宣明会員　高知クラブの会計および関ガバナー年度での2670地区の会計長での経験から申し上げると、その
いずれにも監査の仕組み、監査の概念がないということは非常に問題があると常日頃から考えておりました。

　　特に2670地区の会計の場合は1億円以上のお金を預かり、管理しますので、監査の仕組みがないということ
は非常に恐ろしい思いをした、ということです。会計や会計長には「不適正な支出圧力」が、時としてあるこ
とから、監査の仕組みが存在しない現状では会計の責任が過度に重大になる問題がありました。

　　今般、このようにして高知クラブに監査委員会が発足するということは、一人の職業会計人として、非常に
喜ばしいことだと考えます。

　　それを前提に４つの質問をさせて頂きます。
　　まず最初の質問は、監査委員が行う監査、これはロータリアンの多くメンバーが会社経営者でありますの

で、ご理解頂けると思いますが、この監査には会計監査だけでなく業務監査も含まれているのか？というもの
です。

　　2つめの質問は、ロータリーの手続き要覧をみれば、「会計事務については、監査委員会によって全面監査
をする」ということですが、これは当然のことですが、監査委員が会計帳簿や領収書、請求書を監査したとき
に、不適正な支出や不正等を発見したとき、監査委員会の責任で当然かかる不適正な支出や不正を是正させる
ということで問題ないか？ということです。

　　３つめはこの新規定の適用は平成30年7月からとなっているが、今年度の決算はその対象になると理解して
いいでしょうか？

　　そしてこの3つの質問に共通する話ではありますが、手続要覧をみると「有資格者である監査委員がすべて
の財務処理について徹底した監査を行う」となっています。例えば、市内の他のロータリークラブの場合は、
監査委員が監査をやっているクラブもあり、手続き要覧でいう「有資格者」には、銀行出身者や公認会計士、
弁護士あるいは私のような税理士が含まれると解釈できます。個人的には監査を行う者は、手続き要覧にもあ
るように「プロ」が監査委員に含まれるべきであると理解していますがどうでしょうか？

西山委員　いただきました件で、私個人の理解というものも含まれるということでお聞きいただけたらと思いま
す。業務監査を行うかということに関しては、それも含むものと理解しています。といいますのは、やはり予
算を立てて、それが適正に執行されたかということに関しては、各委員長さんからの報告もいただいた上とい
う話になってくると思いますので、当然のことながら、お金のものだけではなくて適正な事業がなされたとい
うものが担保されるものと理解しています。

　　２番目に、全面的な監査を行って、不適切なことがあった事項に関してはどうするかということですけど
も、もし万が一、そういった不明瞭、不適切なことがあったときにおきまして、監査委員会より理事会の方に
お示しをして、どのような処置をするべきかということを理事会で諮ってお決めいただくことになるものと、
理解しております。

　　三つ目ですけれども、本年度の監査は監査委員会において行うことは、ちょっと時間的にもできないように
思いますので、本年はちょっとご勘弁いただきたいと存じます。

　　それとあと、専門家・有資格者に関してですけども、これは次年度の理事会などを通じまして、そういった
専門的な方を交えての必要性があるかについて、ご相談するということになります。専門家の方をお招きをし
て監査をしていただく以上におきましては、当然のことながら定価にて、報酬をお支払いするのが適切だと思
います。

松岡宣明会員　一人の専門家として言わせてもらいますと、高知クラブの会計の規模程度であれば、わざわざ外
部監査人に報酬を支払って行うという類いの大げさなものではないと考えます。内部監査で充分機能すると考
えております。

西山委員　内部においても

松岡宣明会員　市内クラブにおいても、例えば南クラブでは銀行出身者、税理士、公認会計士が年度ごとに交代
して監査していると承知しています。

西山委員　そういったことも、次年度の理事会において、お知恵を拝借していただきたいと思います。

松岡宣明会員　監査にお金はかかりません。まさに職業奉仕そのものでしょう。
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西山委員　そうでしょうかね。

松岡宣明会員　私の話は、「外部から報酬を支払って招聘した外部監査人に監査してもらう」という類いの話で
はないことに留意していただきたいです。理事でない中立的なメンバーから内部監査委員を選べば、そもそも
費用などは発生しません。

西山委員　それで、松岡さんと意見の相違というのがかなりあると思いますけど、私の考えとしては、あくまで
も専門的な方にお願いするということは、内部監査というよりは、もう外部監査に近い。それで、例えばこ
の本ロータリークラブの取り扱っている予算規模に応じて、どの程度の有資格者の方が取り扱うかということ
も、一般的な組織運営の中で定められたものがあると思います。公認会計士さんが監査をするものに関して
は、例えば学校法人など、相当大きな金額を取り扱ってるとか、そしてまた公的な助成金が億単位で入ってる
だとか、そういったものには必ず公認会計士さんに入っていただかなければなりません。そうしたときには、
その専門家としての外部監査ですので、当然のことながら、適正な定められた金額でご報酬を払うというのが
一般的です。

　　個人的にちゃんとお払いをして、外部監査的にやった方がいいんじゃないかなというのが、個人の意見です。

松岡宣明会員　繰り返しになりますが高知クラブの監査というものは、外部監査人に報酬を支払って監査しても
らうほどの内容ではないことは高知クラブの会計を経験したことからも知悉しています。幹事（や会計）がつ
くった帳簿や決算書を監査委員が独自に監査し、問題なければ監査人として適正なる旨意見表明を行うだけの
ことです。

　　例えば毎年同じ事が起きていますが、親睦委員会などは予算が予算として全く意味をなしていないと考えま
す。あと特別会計もしかり。周年事業なんかで大きなお金が動く場合は、一層厳しい目で内部監査を行わなけ
ればならないと考えます。会計をいい加減に処理、なあなあで処理してしまうということは、非常に問題があ
るものと考えます。そのためにも厳しい内部監査の仕組みをつくるという今回の考え方は非常に正しいと考え
ますし、手続き要覧にもあるように「有資格者」のような専門家に監査をしてもらう必要があります。繰り返
しになりますが、コストをかけて外部監査をする必要はまったくありません。

議長　ちょっと補足しますと、西山委員からあのような話がありましたが、今回は、今まで全然監査がなかった
ものを監査をするようにしようということと、それから監査委員のメンバーは、今までの会長、幹事経験者
で、ロータリーの中身がある程度分かっていらっしゃる方で、なおかつ他の委員会の委員長をやってない人で
兼務で、今回名簿を作っておりますが、どういう方に監査をやっていただくかは、今後議論をしていけばいい
かなと。とりあえず、なかったよりはあった方がいいんじゃないかというふうな、そんな気がいたします。

　　野村さん、何か補足することはないですか。今のご質問分かりましたでしょうか。

松岡宣明会員　語句の問題ですが「保証」とは何ですか？

西山委員　保証というのは、預金残高証明書、領収書、そのような会計の根拠（証）となるものを示したもので
ございます。

松岡宣明会員　監査委員が高知クラブの会計に関しなにか保証するわけではないのですね？

西山委員　違います。その債務保証の保証とは全然違いまして、いわゆる証拠物件です。

議長　他にないですか。ちょっと時間が過ぎておりますので、なければ採決に移りたいんですが、その前にこの
細則ですが、西山会員が言いましたように、微妙に変更することがあるかもしれないと、内容に差し障らな
いようにということですが、紫藤会員の方からちょっと見やすいような形でフォーマットを頂いておりますの
で、それの形で公開したいなというふうに思っております。

　　それでは、この細則ですが議決に移りたいと思います。賛成の方は挙手をもってご承認をお願いしたいと思
います。

（全員賛成の挙手）

議長　全員というふうに思います。それでは、第２号議案も承認されま
した。それでは次年度の７月より、この定款と細則に則り当クラブの
運営を行いたいと思います。

　ご協力ありがとうございました。これで臨時総会を終了いたします。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

●会 長 挨 拶
　皆さん、こんばんは。本日は2017-18年度最後の例会です。本年度42回目の例会です。今でも
思い出すのは、最初の例会が台風で中止になったことです。年度初めの例会が中止になるのは高
知ＲＣ史上なかったことだと思い、前途多難という言葉が浮かびました。そして多難だった今年度
も、実質的には今日で終わりです。沈没せずに今日を迎えることができたのも、皆さまのおかげだ
と思います。幹事ともどもお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。
　ロータリーは120万人の会員を擁していて、何かしようと思えばかなりのことができると思いま
す。お金を徴収してのいろいろなロータリーの試みは行われていると思いますが、我々が自主的

に、本当に精を出して実行するのは、お互いに信頼し合えていないとできないと思います。お互いの信頼感は常日頃の
例会出席や本日のような夜間例会で友情を深めることが、とても大事ではないかと思います。１年間、皆さんがどうし
て私どものために一致団結してやってくれたのかなと思うと、やはりお互いの信頼感が、週に１回顔を合わせていく中
で出来上がっている。それがロータリーのいいところだと感じます。　
　ロータリーにはノーはないと言われますが、私なりの解釈では、常日頃話をしてコミュニケーションを取り合って、お
互いの状況、事情をよくわかった上で、あの人だったらできるのではないかとお願いするからノーがない。絶対駄目だ
と分かっていれば、最初から頼まない。だからロータリーではノーがないと言われているんだと思います。
　そういう意味で、密な人間関係をつくることはすごく大事なことですし、夜間例会、その後の二次会等々、大事だと
いうことを１年間通じて、認識してきたように思います。
　今日は楽しい夜間例会になればと思います。言葉足りませんが、最後の会長挨拶と
させていただきます。１年間、本当にありがとうございました。

● お 客 様（敬称略）
◆ご家族
 杉本　延

しんいち

一　　中澤佐
さ き こ

紀子　　中田　舞
まい

　　森　太
たいぞう

蔵
◆燦燦奨学生
 河

かわさき

﨑　桃
も も か

花 （高知県立大学　社会福祉学部　社会福祉学科　3回生）
 山

やまもと

本航
こ う た ろ う

太郎 （高知工科大学　環境理工群　1回生）
 清

し み ず

水　楓
か れ ん

恋 （高知大学　人文社会学部　1回生）
◆米山記念奨学生
 ラナワカゲ　チャミラ　デシャニ （高知工科大学博士課程基盤工学専攻）

● 前年度川添 曻会長から、高村禎二会長と高橋幹事に前役員章の贈呈

◆燦燦奨学生より挨拶
◎河﨑桃花さん

　高知ＲＣさんから頂いている奨学金のお陰で、安心して大学生活を送ることができています。
３回生になって、急にすることが増えて忙しくなっています。今月は体調を崩してしまったので、体
調管理をしっかりしないといけないと身に染みました。
　今年は８月から10月にかけて実習があるので、それに向けて勉強と体調管理をしっかりしてい
きたいと思います。本日はよろしくお願いします。

◎山本航太郎さん
　追手前高校を卒業して、教職を目指したいと思い、高知工科大学の教職課程を履修していま
す。教職課程は授業が多くてアルバイトなどができませんが、ロータリークラブさんから頂いた
奨学金が足しになってありがたく思っています。
　これからも、夜間例会等でお世話になることがあると思いますので、よろしくお願いします。今
日はよろしくお願いします。

6 月 26日　あじさい夜間例会
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◆お 礼 状 　◎山内るり氏

高村禎二会長様
高橋明子幹事様
　梅雨の最中、何かとお忙しいところを、私方まで記念誌及び会報等までお送り下さいましてありがとうございました。
80周年に参加させて頂きましたこと、本当に良かったとうれしく思いかみしめております。ご親切にお心遣い深く感謝申
し上げます。遠い遠い昔ですが、主人が入会しました時、橋本憲佳先生が、ちょっと先で森木洋子先生に頼まれてたそ
うですが、アンタが来たら、るりさんが来なさいという一声で、父、主人、姉たちも皆、先生と親しかったので、いや応な
くすぐ三翠園へ行きました。
娘もまだ小学校へ上がった時で、おくれないようにというコトバにしばられたようになって、毎週火曜日12時半が大切な
約束ごとになり、ひたすらおくれないようにと、年月が経ちました。女性禁止のロータリーでしたから、事務員さんと私だ
けが女性でした。昼食もごいっしょすることなく、14階か別室で一人で食べて帰りました。時代が過ぎて、女性会員が
解禁になって、町田先生とか入られて、そのうち私にも声がかかりました。主人が夫婦が同じ会にいるのはいかんから、
私は、30年来たから退くから、君が入りなさいと、何とも深く考えもなく会員となり、やっぱりおくれないことを心配しな
がら、今日までやって参りました。年月の経つのは早いものですね。アッという間に長い年月を重ねておりました。車に
乗るのはあぶないから、乗られんと娘に言われ、何かと、私は年齢をとりすぎてきたと思うようになりました。
　皆さまのお役にたつこともなく、自分の仕事に気をとられ、充分なおつき合いもせず、遊びにゆく外国旅行は、大分
全部おつき合いしてきました。面倒なことは知らん顔で、自分勝手で申しわけなく反省しています。
　高村会長も、ステキで聡明で、高橋幹事は美しくやさしくて、本当に良い時においとま出来たと、良かったと心に刻ん
でおります。皆さまにお礼も言わず、ニコニコもせず、これが私の１番の悔いでございますが、大げさに50数年通ったと
申し上げるのも、私はこんなに年老いましたというのも、女心でしょうか・・・。静かにめだたず、去ろうと思いました。ご
無礼をお許し下さいませ。
　後に入って貰いました宮地公美子さんは、それなりにしっかりしていますので、この間のスピーチも、ちゃんと出来たそ
うで、ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。
　80周年記念誌は、皆さまのお顔を思い浮かべながら、良い方ばかりだったと、幸福感にひたりながら、眺めてまいり
ます。
　どうぞこれからも、良い仲間で、素敵な時間を共有なさいます様に、お二方様にもご健康に佳い日々過ごし遊ばしま
す様、いつもいつも祈り上げております。
乱筆・乱文、眼が悪く、きれいに書けません。お許し下さいませ。

　つもるおもいをいっぱいのせて　　　山内るりより　

◎清水楓恋さん
　この度は奨学生に選んでいただきありがとうございます。この春、高知商業高校を卒業しまし
た。入学して３ヵ月ほどが経ちましたが、大学生活にもやっと慣れてきました。大学では自分の夢
に向かって一生懸命、勉強を頑張りたいと思います。今日はよろしくお願いします。

●会 長 報 告
・現在、トロントで国際大会が開催されていますが、2019年の国際大会は2019年６月１日から５日まで、ドイツのハンブ

ルグで開催されます。６月27日までに登録すると割引があるそうです。
・山内るり会員から80周年記念誌のお礼状が届いています。

● 幹 事 報 告
・先週の臨時理事会の議事録は来期１回目の例会で、会場前に張り出します。事務局でも閲覧可能

です。
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東　　邦彦
大塚　和助
（中村ＲＣ）
武田　倫明
田中　康晶
堀　　大器

大谷　　聡

高村　禎二
高橋　明子

野村　直史

北澤　和彦

中島　和代

高知クラブ様には何かとお世話になります。今後ともよろしくお願いします。

改めまして高知ＲＣ創立80周年おめでとうございました。また「80周年記念誌」及び「創立記念80周年ＤＶＤ」
を進呈いただきありがとうございます。昨年10月の記念式典が昨日のように思い出され、ふと微笑んでいます。
皆さま方とともにＲＣ活動した日々が、今の私たちにとっての良き思い出であり、誇りでもあります。なかなか高
知に行くことができませんが、心はいつも高知です。90周年、100周年に向けて既に地域奉仕に邁進されてい
ると聞いておりますが、ますますのご発展を祈念しております。これからも引き続きよろしくお願いいたします。
ご無沙汰しております。今年１月まで高知ロータリーに在籍していた前日銀高知支店長の大谷です。その節は皆
さまに大変お世話になりました。改めてお礼を申し上げます。さて、高知ロータリー創設80周年の記念誌とＤＶ
Ｄをお送りいただき、大変ありがとうございました。記念誌とＤＶＤを見ると、高知ロータリーでの楽しかった思
い出だけでなく、高知の街並みや雰囲気までもが懐かしく思い出されます。若干、近況を。現在は、日本銀行の
金融市場局という部署で、主に金融資本市場や金融政策関係の国際会議を担当しています。その関係で、アメ
リカ、フランス、スイス、アルゼンチンなど、日銀の役員方とともに海外で開かれる国際会議を行脚する日々を送
っています（支店長時代とは生活が一変して、修行僧のような日々を送っています）。お礼かたがた些少ではあ
りますが、ニコニコ募金に寄付させていただきますので、ご査収ください。追伸：後任の野々口支店長は既に高
知の雰囲気や（夜の）街に溶け込み、高知ロータリーになくてはならない一員になっていると推察していますが、
引き続き、野々口支店長のこと、よろしくお願いいたします。
本年度は燦燦基金の見直し、長期・短期交換学生の受け入れ、創立80周年、中村でのＩＭ、地球33番地、合
同夜間例会、長宗我部祭への初参加、定款・細則の制定など、盛りだくさんの１年でした。会員の皆さま、事務
局の皆さん、三翠園さん、ご協力、ご支援のお陰で何とか大役をまっとうすることができそうです。心より感謝申
し上げます。高知クラブの伝統や底力だけでなく、ロータリーの友情を肌で感じた１年間でした。力不足な会長、
幹事を支えていただき、本当にありがとうございました。今期、昼間の例会は本日が最後ですが、来週はあじさ
い夜間例会です。多数ご参加くださいますよう、お願い申し上げます。１年間ありがとうございました。
皆さま、大変お世話になり誠にありがとうございました。高知ＲＣ様並びに会員の皆さまの今後のご発展を心よ
りお祈り申し上げます。
ＦＩＦＡワールドカップ、今夜９時から日本・コロンビア戦です。８Ｋスーパーハイビジョンでも生中継します。ＮＨ
Ｋ高知放送局で受信公開しています。ネットでライブ配信もします。ＮＨＫのアプリをぜひダウンロードしてご覧
ください。
本日の例会で、高村会長、高橋幹事のクラブ運営が終了しました。大変お疲れ様でした。また、本日80周年の
慰労会に仕事の予定が入ってしまい、出席できなくなってしまいましたことをお詫びします。７月からは横田会長
と私でのスタートとなります。皆さま、どうかよろしくお願いいたします。

ニコニコ箱 【6月19日】

7月のお祝い
	 （会員誕生日）	山崎広一郎　　中島　和代　　宮地公美子　　久松　朋水　　出来　輝喜　　
	 	 中村　裕司　　嶺岸　　康　　南　　範子　　吉村　貴志　　浜田　栄幹
	 	 海治　勝彦　　関　　雅文　　小笠原晃男　　河野　弘訓　各会員
　	（配偶者誕生日）	川崎　仁美　　中村美津子　　入交ひろこ　　森　　佳子　　出来　幸江
	 	 井上　英子　　森本　綾子　　野村　浩子　　西山　由理　各会員配偶者
	 （結婚記念日）	櫻井　克年　　宮地公美子　各会員
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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●	累計額［6月26日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,307,500 円 414,522 円
さんさん

ポリオ募金 359,600 円

7 10

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC	　　　7月　5日　ロータリー休日（城）	 高知ロイヤルRC	　　　7月10日　夜間例会（旭）
	 高知西RC	　　　7月13日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC	　　　7月17日　ロータリー休日（旭）
	 高知北RC	　　　7月23日　夜間例会（三）	 高知中央RC	　　　7月26日　夜間例会（城）
	 高知ロイヤルRC	　　　7月31日　ロータリー休日（旭）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

各委員会計画発表・臨時総会

総数

　6月12日

（-5）91 52 16 18 81.40　6月26日

（-6）91 61 10 14 88.24

　6月　5日 （-8）91 52 7 24 91.57

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
総数

　6月　5日

（-7）91 52 16 16 80.95　6月19日

（-8）91 52 7 24 91.57

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

◎ 80周年打ち上げ（6月19日）
皆様のご協力により、80周年記念誌及びDVDがやっと完成しました。
土本実行委員長をはじめ、皆様、本当に1年間お疲れ様でした。

◎ 森由枝会員 旭日双光章叙勲祝賀会（6月23日）
おめでとうございます。有志で功績を称える祝賀会を開催しました。


